

PUBLIK

Dandim Magelang Hadiri Peresmian Mako Baru Polres Magelang Kota Oleh Aslog Kapolri

Rony - MAGELANG.PUBLIK.CO.ID

Dec 18, 2023 - 13:48



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Saat Menghadiri Peresmian Gedung Mapolres Magelang Kota Bersama Pejabat TNI -Polri dan Masyarakat di Halaman Gedung Baru Mapolres

MAGELANG— Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si. menghadiri peresmian Gedung Polres Magelang Kota yang baru oleh Kapolda Kapolda Jawa Tengah Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.St.Mk., S.H. beserta Aslog Kapolri Irjen Pol. Raden Prabowo Argo Yuwono, S.I.K., M.Si; di Jalan Jl. Alun Alun Selatan No.7, Kemirirejo, Kec. Magelang Tengah, Kota Magelang, Senin (18/12/2023).



Hadir dalam kegiatan tersebut Aslog Kapolri Irjen Pol. Raden Prabowo Argo Juwono, S.I.K., M.Si, Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol. Drs. Ahmad Lutfhi, S.St., Mk., S.H, beserta jajarannya, Danrem 072/ Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H., M.Si Pejabat Militer Garnisun Magelang, Forkopimda Kota Magelang dan tokoh masyarakat wilayah Kota Magelang.

Dalam Sambutannya Kapolres Magelang Kota AKBP Yolanda Evalyn Sebayang, S.I.K., M.M
manyampaikan selamat datang dan ucapan terimakasih yang sebesar besarnya kepada para tamu undangan

"Selamat datang dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Aslog Kapolri, Kapolda Jateng para PJU Polda Jateng dan Forpimda Kota Magelang serta seluruh tamu undangan karena ditengah kesibukannya hari ini berkenan meluangkan waktunya untuk menghadiri acara peresmian Mako Polres Magelang Kota yang baru.

Lanjut Kapolres Magelang Kota, tentu hal ini merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan tersendiri bagi saya dan seluruh anggota Polres Magelang Kota karena bisa berada ditengah-tengah acara peresmian Mapolres.



Sekali lagi kepada Aslog Kapolri, Kapolda Jateng dan para tamu undangan yang hadir bersama anggota Polres Magelang Kota untuk saling bahu- membahu dalam satu tujuan membangun Polri yang lebih baik untuk masa depan yang diwujudkan dalam bentuk peresmian Mako baru Polres Magelang Kota yang representatif,"ucapnya.

Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Lutfi menuturkan, gedung Mako Polres Magelang Kota ini menjadi wujud peningkatan layanan Polri.
"Percuma kalau gedung baru namun kinerja tidak optimal sehingga harus disertai dengan memperbaharui dengan kinerja yang lebih baik." tuturnya.



Kapolda juga berharap semoga gedung Mapolres Magelang Kota yang baru ini dapat bermanfaat bagi kita semua terutama dalam pelayanan kepada masyarakat.



Masih dikatakan Kapolda menyampaikan selamat kepada AKBP. Yolanda Evalyn Sebayang, S.I.K., M.M atas promosi jabatan menjadi Wakapolrestabes Tangerang Kota.

" Kami ucapkan selamat kepada ibu Kapolres Magelang Kota yang sebentar lagi akan menjadi wakapolrestabes Tangsel dan kami ucapkan selamat datang

kepada ibu Kapolres Magelang Kota yang baru"; pungkasnya

Di sela-sela acara peresmian, Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si. menyampaikan ucapan selamat atas di resmikan nya gedung baru Mapolres Magelang Kota.

"Selamat atas di resmikanya gedung baru, semoga lebih bermanfaat dalam melayani kepada masyarakat", ucap Dandim.

Kegiatan peresmian gedung baru Polres Magelang Kota yang dihadiri oleh pejabat baik dari Polda, pejabat Militer se-Garnisun Magelang dan pemerintah daerah Kota Magelang berjalan dengan lancar dan tertib.

Pen: 0705/ Mgl.